

六郷まちづくり協議会だより

『六郷ふれあいフェスタ』が盛大に開催！！ ◀ 地区センター部会



未来の子どもたちのために喜んでもらえるイベントにしようと六郷ふれあいフェスタが、11月14日(日)六郷地区センターを会場に開催されました。この日のために地区センター部会では、コロナ対策をはじめ企画運営の打ち合わせを入念にし、昨年と同じように規模を縮小して行いました。

当日は、晴天にめぐまれ約 550 人の来場者で賑わいました。特に新企画「六郷ふれあい川柳展」は、作品を募集し、クスツと笑えるものや共感するものを出品していただき、作品を見てほっこりした気持ちになったことでしょう。くわしい様子は、回覧しました「六郷地区センターだより」をご覧ください。くわしい様子は、回覧しました「六郷地区センターだより」をご覧ください。

コロナ禍で各イベントを中止するのは簡単ですが、その中でもできることを工夫し、継続して開催することは、未来の子どもたちへ「つながる」今私たちができることなんですネ。

来年 2 月 5 日(土)には、「六郷ふれあい雪まつり」を開催する予定です。地区センター部会の力はまだまだ続きます。



▲
藤田実行委員長が開会を宣言しました



▲
体育部会の風船サービス



▲
青少年健全育成部会(おやじ倶楽部)のゲーム大会



▲
体育部会のヨーヨー釣り

花壇の花の植え替え(冬)を実施！～環境美化部会：11月20日(日)～



♪♪ みどり花いっぱい運動 ♪♪

環境美化部会の皆さんは、11月13日(土)午後と11月20日(日)午前中、花壇の花の植え替え作業を行いました。場所はまち協「環境美化部会」が管理している六小通りと極楽寺通りそして小出の3カ所の花壇です。

色とりどりの元気な冬の花(ビオラ 800ポット・冬知らず 140ポット)を心を込めて植えました。

毎年花の植え替え作業は大変ですが、花壇の回りには、不法投棄もなくなり、確実に成果がでています。部会員の皆さんは、満開になる花壇を楽しみに、さわやかな汗を流しました。お近くを通った時はちょっと足を止めて鑑賞してみたいかがでしょうか。スタッフの皆様、お疲れさまでした。



五丁目地区“ふれあい朝市”を復活！！～10月30日(土)～

しばらくの間五丁目下地区の朝市がお休みになっていましたが、子育てサポーターぽれぽれの皆さんが復活させてくれました。10月30日(土)朝8時から「しあわせ空間アルモニー」を会場に開催され、多くの人で賑わいました。

当日は「茶ごころの会」の農産物をはじめ草笛さんのパンの販売。「防災トイレ」「水土のう」などの防災用品の展示。「ミニ富用品市」も同時に行われました。

また、青空サロンとして、おしるこや珈琲・お茶サービスで皆さんをおもてなしもしてくれました。

これから子育てサポーターぽれぽれのグループは、まち協地域福祉部会の一員としてたくさんの知恵と力を借りることとなるでしょう。

